

BOLETÍN DE PRENSA No. 370 ->>

Se clausuró el curso de verano Pollitos 2016.

Participaron alrededor de 500 niñas, niños y adolescentes de entre 5 y 15 años de edad.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continuará promoviendo la activación física, estilos de vida saludables e incentivando el interés por la ciencia y la educación superior; comentó el rector Mario Andrade Cervantes durante la clausura del curso de verano Pollitos, en el cual participaron alrededor de 500 niñas, niños y adolescentes de entre 5 y 15 años de edad.

Al respecto, Andrade Cervantes agradeció a los más de 300 padres de familia presentes por la confianza depositada en la UAA, destacando que además de las prácticas deportivas, artísticas y culturales que realizaron las niñas, niños y adolescentes, se promovieron los valores universitarios así como el humanismo característico de la Máxima Casa de Estudios en el estado, impulsando la formación integral en edades tempranas.

Durante la clausura del curso de verano Pollitos 2016 se realizaron exhibiciones de vóleybol, handball, fútbol y coreografías, lo cual dio una pequeña muestra de las nueve disciplinas como gimnasia y natación, así como de actividades culturales como teatro, artes plásticas y experimentos que se impartieron durante este programa de extensión para los más jóvenes.

Cabe mencionar que en esta edición del curso de verano el 50 por ciento de los participantes fueron hijas e hijos de personal administrativo de la Autónoma de Aguascalientes, y 50 por ciento del público en general, lo cual habla del posicionamiento de este programa que en su momento inició como una opción de esparcimiento y activación física para hijos de los integrantes de la comunidad universitaria.

